

N°5, Tome 159, december 2006

SPECIAL SESSIONS:
INFECTIOUS DISEASES

on the 5th and 19th of October, 2006.

COMMUNICATIONS

- Foreword, by J. Blancou. **p. 359**
- Role of international organisations in epizootic disease monitoring and control, by B. Vallat. **p. 361**
- The decisive role of veterinary research in epizootic disease and zoonosis control, by B. Toma. **p. 369**
- The success of the veterinary profession in controlling and eradicating zoonoses with animal reservoirs, by M. Eloit. **p. 379**
- Health monitoring of wildlife in France: SAGIR network and epidemiological monitoring of chiroptera rabies, by M.-E. Terrier, E. Picard, J. Barat, A. Guibe and F. Cliquet. **p. 383**
- Management of a wild reservoir: swine fever in European wild boars (*Sus scrofa*), by S. Rossi, J. Hars, Y. Louguet, N. Masse-Provin, F. Pol and M.-F. Lepotier. **p. 389**
- Bovine TB (*Mycobacterium bovis*) in red deer and wild boars in France: emergence and risk for cattle farming, by J. Hars, M.-L. Boschioli, A. Duvauchelle and B. Garin-Bastuji. **p. 393**

ABSTRACTS

- ABSTRACTS Séminaire de la Société franco-japonaise des Sciences Vétérinaires, 22 juin 2006 Maisons-Alfort, France. **p. 403**

BOOK PRESENTATION

p. 409

ACADEMIC ACTIVITIES

p. 415

AUTHOR INDEX

p. 417

N°5, Tome 159, décembre 2006

SÉANCES THÉMATIQUES EXCEPTIONNELLES
LES MALADIES INFECTIEUSES

Jeudis 5 et 19 octobre 2006

COMMUNICATIONS

- Avant-propos, par J. Blancou. **p. 359**
- Rôle des Organisations internationales dans la surveillance et la maîtrise des épizooties, par B. Vallat. **p. 361**
- Rôle décisif de la recherche vétérinaire dans la lutte contre les épizooties et les zoonoses, par B. Toma. **p. 369**
- Les succès de la profession vétérinaire dans la maîtrise et l'éradication des zoonoses à réservoir animal, par M. Eloit. **p. 379**
- Surveillance sanitaire de la faune sauvage en France : réseau SAGIR et épidémiologie-surveillance de la rage des chiroptères, par M.E. Terrier, E. Picard, J. Barat, A. Guibe et F. Cliquet. **p. 383**
- Gestion d'un réservoir sauvage : la peste porcine du sanglier (*Sus scrofa*), par S. Rossi, J. Hars, Y. Louguet, N. Masse-Provin, F. Pol et M.-F. Lepotier. **p. 389**
- La tuberculose à *Mycobacterium bovis* chez le cerf et le sanglier en France. Émergence et risque pour l'élevage bovin, par J. Hars, M.-L. Boschiroli, A. Duvauchelle et B. Garin-Bastuji... **p. 393**

SÉMINAIRES

- ABSTRACTS : Séminaire de la Société franco-japonaise des Sciences Vétérinaires, 22 juin 2006, Maisons-Alfort, France. **p. 403**

PRÉSENTATION D'OUVRAGES

p. 409

ACTES DE L'ACADÉMIE

p. 415

INDEX DES AUTEURS

p. 417